

Aumenta cifra de desplazados por sismo en Italia



Roma, 5 sep (rhc) A 4695 ascendió la cifra de personas desplazadas de sus hogares por el terremoto que devastó la región central de Italia, con un saldo preliminar de 295 muertos, según fuentes oficiales.

De acuerdo con los datos más recientes suministrados por el Departamento de Protección Civil, los evacuados reciben atención en centros provisionales de acogida en las Regiones de Lazio, Las Marcas, Abruzos y Umbria.

La mayor preocupación se centra en alrededor de 500 personas alojadas en tiendas de campaña dispersas por las localidades afectadas, quienes deberán ser reubicadas lo antes posible ante la inminencia del invierno.

Las tiendas serán sustituidas por casetas, también temporales, aunque más confortables y seguras, pero su construcción tardará siete meses. Es un tiempo razonable porque es necesario identificar las áreas, determinar las acciones del municipio y cuántos serán los núcleos habitacionales.

"La transparencia y la legalidad no significa burocracia", aseveró Vasco Errani, comisario extraordinario del gobierno para la reconstrucción al argumentar a favor del tiempo necesario para la reubicación de los albergados en las tiendas de campaña.

Sin embargo, mas de dos mil 700 inmigrantes fueron rescatados en el Estrecho de Sicilia en 23 operaciones de socorro coordinadas por el Centro Operativo de la Guardia Costera italiana, durante las cuales se recuperaron 15 cadáveres.

De acuerdo con la información suministrada por el servicio de noticias de la Radio Televisión Italiana, en las acciones de salvamento participaron medios aéreos y navales integrantes de la Operación Mar Seguro emprendida en marzo de 2015 para, entre otras cosas, combatir el tráfico ilegal de personas.

Según datos suministrados por la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados, del 1 de enero al 31 de agosto del presente año llegaron a costas europeas 269 mil 384 inmigrantes procedentes de países africanos.

De ellos, 122 mil 264 arribaron a Italia y el resto a Grecia, en tanto otros tres mil 173 fueron reportados muertos o desaparecidos.

El flujo de inmigrantes hacia Italia a través del Mediterráneo, se incrementó notablemente a finales de agosto cuando arribaron con unos 21 mil, incluyendo ocho mil en los últimos dos días del mes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104700-aumenta-cifra-de-desplazados-por-sismo-en-italia>



Radio Habana Cuba